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丰田汽车美股交易量为什么那么低，为何丰田汽车容易卖-
股识吧

一、美股，最低购买量是多少？

美股，最低购买1股

二、丰田汽车初入美国市场时遇到的最大的阻碍是什么

日本的汽车工业起步晚晚落后于欧美，它崛起于上世纪70年代，初次进军美国市场
是20世纪60年代，却以惨败告终。
于是，于20世纪80年代再次进军美国市场，迎合美国人的消费观念，日本汽车开始
得到发展。
最终日本汽车他击败了德国大众以及美国当地的众多品牌，占据了美国市场。
以丰田公司为例（1）丰田汽车公司于 1957
年首次进入美国市场，但以失败告终，当丰田重回美国之时，
是借石油危机夺得美国市场。
美国的汽车主要生产各种系列的大型轿车， 这些舒适的大型轿车都是耗油比较严
重的，而日本汽车主要以小型省油轿车为主，在石油危机的时候，石油相当缺乏，
因此石油的价格会比较昂贵，自然人们就开始负担不起从而会选择一些比较省油的
轿车，与此同时丰田一方面投入巨资在美国展开铺天盖地的广告攻势，另一方面以
极优惠的价格吸引美国消费者。
（2）所以丰田汽车在美国的销售迅速提升，上百万辆各种型号的丰田汽车被疯狂
的美国消费者抢购一空。
而其他的日本汽车日产、本田、五十铃也开始仿效。
这是一次机遇，让日本汽车成功地进军了美国市场。
同时也突出了日本汽车的一个重要特点省油，这是很多消费者在购买汽车时会考虑
的因素之一。
（3）除了在技术方面，日本汽车不断创新之外，日本汽车工业在生产和管理方面
创造了很多全球领先的理念，比如“全面质量管理”，“及时生产体系”和著名的
“精益生产”等，成为全球效仿的楷模。
好比如丰田公司在生产组织和管理上进行了一系列改革和创新，在生产方面采取即
时与自动化这两种措施，即时即少量、标准化生产、零库存、避免生产过剩的一种
管理。
自动化，是指发现问题、解决问题，杜绝再次发生，通过解决问题推动生产。
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（4）最后，就是在制定汽车的销售策略上，丰田公司在对竞争详尽分析的基础上
，选择了一整套有效的分销策略。
首先，提供良好的售中和售后服务，为销售成功筑起牢固的支撑点。
其次，选择重点销售市场，集中全部力量对目标市场进攻，在对重点市场基本渗透
之后，再进攻下一个目标市场。
第三，严格筛选代理商。
坚持一流商品必须由一流商号经销。
第四，用丰厚的利润扶植和激励经销商。
（5）综上，日本汽车就是以质量高、低成本、省油等产品特点以及它所独有的经
营管理理念成功地进军了美国市场。

三、丰田为什么会亏损

汽车产业已经是百年产业了，市场高度成熟、竞争也非常激烈。
行业利润也比较低廉。
但丰田是汽车行业中经营状况最好、盈利能力最强、利润最可观的一家。
可以说是一支独秀。
丰田的亏损最直接的就是汽车行业受金融危机的影响。
但是从一家盈利最好到造成如此严重的亏损与自身原因是脱不了干系的。
金融危机汽车行业首当其冲。
受影响最大，全球有影响力的汽车公司几乎没有一家能够幸免。
都不同程度的遭受了金融海啸的冲击。
丰田的自身原因：当初丰田社长渡边捷昭低估了金融危机的影响，认为金融危机持
续时间不会太长，很快就会过去。
以至于丰田汽车在金融危机爆发当初没有及时作出调整减产。
仍然在执行着超越通用、成为世界头号汽车公司的战略。
在金融危机冲击下汽车销量极速下滑。
以至于产品滞销无法卖出。
造成大量库存积压。
在金融危机大环境中行业销量下滑无法得到改观。
增大了企业的经营运作成本。
这是在金融危机中造成丰田亏损的直接原因。
现在的丰田已经做出了战略调整，与事件有关的渡边捷昭也面临下台。
接任者是丰田的第四代传人丰田章男。
虽然金融危机给丰田以重创。
但丰田汽车仍然是汽车行业中经营最好的一家。
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四、收到两家公司的OFFER，丰田汽车金融和华夏银行，做信用
审核方面工作，不知道怎么选了，有没有了解这两家的

这两个没法比的我觉得外企应该比我们传统的事业单位要好，华夏银行在全国性股
份制商业银行的排名比较靠后，无论从管理体制还是给员工的晋升途径上来说，都
不如丰田那样正规和明确，如果你以前接触过银行业，应该不难理解。
说白了就是华夏由于其大股东所在行业类型的制约，管理体制更像首钢这种大型国
有企业，管理机构的作风也和大型国企一样（效率低下，企业竞争力差），而自身
规模却小的可怜，这也是为什么这么多年以来一直处于全国性股份制商业银行的末
位的原因。
如果是外资银行我鼓励你去，国有银行也可以，体制健全一点的，像招商银行，也
可以，员工福利待遇好的，像浦发银行也可以，华夏⋯⋯还是算了吧。
当然，如果你想赌它明天能突飞猛进的发展，我不拦你。

五、为什么有的优质股 成交量也会特别少？

庄家高度控盘不准备下山了

六、成交量很大，价格却低是怎么回事

以我在股市多年的经验来看，有几点看法：首先这个市场是动态变化的，所以分析
任何一种现象要以盘而变化为准。
成交量很大，价格低迷，这种叫：量价背离
，有二种原因，一种是主力在底部吸货，另一种就是庄力借机在出货。
你说什么个股，要结合其它技术指标才能看清。
希望能对你有帮助。
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七、为何丰田汽车容易卖

上面说得非常好了我再补充点，丰田最著名的是丰田生产方式，是由丰田公司的创
始人丰田喜一郎创立的，椰风丰田公司成功的最重要原因纠正一下二楼的朋友！丰
田现在已经超越福特成为世界第二大汽车生产厂商，最新数据显示年销售量在820
万辆，而汽车第一大生产厂商通用集团是900万辆，但是通用集团最近被查出账目
由问题，公司正在买房子卖地，裁员减产，明年的销售生产量一定会下滑，而丰田
正在扩张北美领土，在美国新建了2各年产量20万的工厂，如果不出意外的话丰田
将在明年成为世界第一大汽车生产商。
为什么小日本这么厉害，，，兄弟们我们也要家家油，让世界看看我们中国人的风
采，我不说什么抵制日货的糊话，那起不了什么作用，我要说的是我们要加油努力
比他做得还好。

八、丰田为什么走低成本战略，是股权

绝大多数上市公司品牌化达到一定的程度后，由于已有庞大用户群，造成了企业的
低成本，而低成本才是企业利润最大化的利器。
资本有逐利性，公司想做大必然要有足够的利润来吸引更多资金，所以丰田做成了
汽车世界的TOP2。

九、外盘交易量这么低，为什么国人都要看外盘，有

外盘交易量这么低？你是在开玩笑么？有点井底之蛙的感觉。
外盘交易是全球参与的，内盘只有国内参与，能比么外盘交易量是很难统计的，所
以你看到的只是很小一部分人的交易量。
中国要死要活的想进入国际市场，你说外盘交易量这么低。
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